

## Un oficial venezolano advirtió que el Consejo Militar anunciado por Maduro encenderá las alarmas del co

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 29 de Octubre de 2020 00:17 - Actualizado Lunes, 16 de Noviembre de 2020 01:35

---

El anuncio de la creación de un nuevo Consejo Militar en Venezuela con la participación de Rusia, China, Irán y Cuba, viola por completo todo lo relacionado con los asuntos de Secretos de Estado y de Soberanía.



“Amenaza a todo su entorno, es una invitación, una arenga y una excelente excusa para que la comunidad internacional, perteneciente a este continente americano, se organice y ejecute una intervención humanitaria militar lo antes posible , que ya sería tanto para recuperar la libertad y democracia en Venezuela como por la seguridad democrática y territorial de todo el continente”, le dice a

fragata

Armando Comisso Urdaneta

Infobae el capitán de  
Diego

Cuando hizo el anuncio, Nicolás Maduro se presentó con el Alto Mando Militar ampliado, flanqueado por el Ministro de la Defensa, General en Jefe Vladimir Padrino López y el Comandante Estratégico Operacional, almirante en Jefe Remigio Ceballos Ichaso. Hubo una

puesta en escena

que incluyó vestimenta tipo militar por parte de Maduro, mientras todos los oficiales con sus uniformes respectivos, aunque el del jefe del Ceofanb contrastaba con el del Ministro.

Anunció que se revisaron todos los planes de inteligencia y contrainteligencia, así como los planes de armas, “para estar preparados ante las agresiones de Iván Duque que desde Colombia, prepara mil mercenarios para agredir a los puestos militares de la frontera”. Agregó que en unas dos o tres semanas “vamos a activar por todo lo alto el Consejo Militar, Científico y Tecnológico que le va a dar la independencia del sistema de armas a Venezuela, con la asesoría de Rusia, China, Irán, Cuba y muchos otros países del mundo”.

Ante eso que dijo Maduro, la respuesta del capitán de fragata Comisso Urdaneta es asegurar que “con este anuncio, pudiera asegurar que se activaron o reactivaron los cuadros de alarma en las diferentes Salas de Operaciones de los Jefes Militares y Jefes de Gobierno del continente americano, quienes deberán hacer un buen trabajo de inteligencia al que todos los venezolanos patriotas deberíamos ayudar y acompañar, para evitar una posible consolidación y aumento de una fuerza militar terrorista que pudiera enquistarse en Venezuela”, asevera Comisso Urdaneta, quien es oficial en reserva activa de la Fuerza Armada venezolana, donde entre otras cosas se desempeñó como aviador naval de helicóptero.

La instalación del Consejo Militar, con la excusa de hacer más independiente el sistema de armas, pero con ayuda de Rusia, China, Irán y Cuba, “es una tremenda contradicción, -dice el capitán de fragata- ya que ninguno de esos países ayudaría al régimen sin recibir nada a cambio, y menos aun tratándose de sistemas de armas, ya que es un asunto muy delicado y que genera una aparente amenaza a todos sus países limítrofes y a todo el continente americano”.

# Un oficial venezolano advirtió que el Consejo Militar anunciado por Maduro encenderá las alarmas del co

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 29 de Octubre de 2020 00:17 - Actualizado Lunes, 16 de Noviembre de 2020 01:35

---



